



MENLU TIONGKOK DAN PERANCIS MENGADAKAN PEMBICARAAN

Menlu Tiongkok Wang Yi juga anggota Biro Politik Komite Sentral Partai Komunis Tiongkok, mengadakan pembicaraan dengan Menlu Prancis Stephane Sejourne, di Beijing, Senin (1/4). Tahun ini menandai peringatan 60 tahun pembentukan hubungan bilateral antara Tiongkok dan Prancis, dan dua negara ini bersedia bekerja sama untuk memperkuat dan menambah dinamisme kemitraan strategis komprehensif Tiongkok-Prancis.

Putin Panggil 150.000 Warga Rusia untuk Ikuti Wajib Militer

Semua laki-laki di Rusia diharuskan mengikuti dinas militer selama setahun, atau pelatihan yang setara dengan itu saat menjalani pendidikan tinggi, sejak usia 18 tahun.

MOSKOW(IM)-Presiden Rusia Vladimir Putin menandatangani dekret wajib militer untuk musim semi 2024. Lewat perintah tersebut, dia memanggil 150.000 warga negaranya untuk mengikuti dinas ke-

tentaraan.

Dekret wajib militer itu tertera dalam dokumen yang diunggah di situs web Kremlin (Istana Kepresidenan Rusia) pada Senin (1/4).

Semua laki-laki di Rusia

diharuskan mengikuti dinas militer selama setahun, atau pelatihan yang setara dengan itu saat menjalani pendidikan tinggi, sejak usia 18 tahun.

Pada Juli lalu, Duma Negara (DPR) Rusia memutuskan untuk menaikkan usia maksimum laki-laki yang dapat mengikuti wajib militer dari 27 tahun menjadi 30 tahun. Undang-undang baru tersebut mulai berlaku pada 1 Januari 2024.

Reuters melansir, wajib militer sudah lama menjadi

isu sensitif di Rusia. Banyak laki-laki di sana berusaha keras untuk menghindari surat panggilan wajib militer selama periode wajib militer yang diadakan secara rutin dua kali setahun.

Menurut UU yang berlaku di negara itu, wajib militer tidak dapat dikerahkan secara hukum untuk berperang di luar Rusia. Akan tetapi, aturan tersebut dikecualikan dari mobilisasi terbatas yang diterapkan pada 2022.

Kala itu, Moskow mengumpulkan setida-

knya 300.000 orang dengan pelatihan militer sebelumnya untuk berperang di Ukraina. Ada beberapa wajib militer yang dikirim ke garis depan medan perang karena kesalahan pemerintah.

Pada September lalu, Putin menandatangani dekret yang berisi panggilan kepada 130.000 orang untuk mengikuti wajib militer musim gugur. Sementara pada musim semi tahun lalu, Rusia memerintahkan wajib militer untuk 147.000 orang. ● tom

Jerman Legalkan Ganja, Warga Boleh Merokok dan Tanam di Rumah

BERLIN(IM)- Jerman melegalkan ganja terhitung mulai Senin (1/4) untuk kalangan berusia di atas 18 tahun. Merokok daun surga itu bukan lagi larangan di Jerman.

Sebelumnya parlemen Jerman mengesahkan undang-undang (UU) baru yang memperbolehkan kepemilikan ganja secara pribadi yang berlaku mulai 1 April. Dengan mengesahkan UU tersebut, Jerman menjadi negara Uni Eropa terbesar yang melegalkan ganja untuk penggunaan rekreasi.

UU baru tersebut mengizinkan orang dewasa di Jerman untuk membawa hingga 25 gram ganja kering di ruang publik serta menanam maksimal tiga pohon di rumah.

Selain itu UU juga mengizinkan penanaman skala besar di "klub ganja" mulai 1 Juli. Keanggotaan kelompok dibatasi, tak lebih dari 500 orang dan hanya boleh menanam tanaman untuk konsumsi pribadi. Klub ganja diperuntukkan bagi warga Jerman.

Namun konsumsi ganja dilarang di dekat sekolah, fasilitas olahraga, dan taman bermain anak-anak antara pukul 07.00 hingga 20.00 waktu setempat. Selain itu anak di bawah umur yang tertangkap memiliki ganja harus menjalani program pencegahan penyalahgunaan narkoba.

Pemerintahan koalisi yang dipimpin Kanselir Olaf Scholz menilai legalisasi ganja akan membantu membend-

ing meningkatnya pasar gelap. Namun, sejumlah praktisi medis memperingatkan, pelegalan ganja bisa menimbulkan risiko tinggi di kalangan generasi muda. "Dari sudut pandang kami, undang-undang ini adalah sebuah bencana," kata Katja Seidel, terapis di Tannenlof Berlin-Brandenburg, pusat kecanduan narkoba, dikutip dari AFP.

Senada dengan Seidel, Profesor Ray Walley dari Komite Tetap Dokter Eropa memperingatkan ganja dapat membuat ketagihan. Dampak UU tersebut bisa meningkatkan penggunaan serta berdampak buruk terhadap kesehatan, terutama di kalangan generasi muda.

Keluhan juga datang dari kepolisian Jerman dengan keprihatinan. Disebutkan tanggal 1 April akan menandai dimulainya masa kekacauan di negara tersebut. Para ahli memperkirakan permintaan akan melampaui pasokan karena akan memakan waktu berbulan-bulan sebelum klub ganja terbentuk dan beroperasi. "Kami memperkirakan pasar gelap akan menguap," kata Alexander Poitz, dari Persatuan Kepolisian Jerman (GdP).

Data resmi tahun 2021 mengungkap, 8,8 persen orang dewasa berusia 18-64 tahun di Jerman telah menggunakan ganja setidaknya sekali dalam 12 bulan sebelumnya. Sementara kalangan orang berusia 12 hingga 17 tahun, jumlahnya hampir 10 persen. ● ans

Komandan Garda Revolusi Iran Tewas dalam Serangan Israel di Damaskus

SURIAH(IM)-Serangan udara Israel menghancurkan gedung konsulat Iran di Damaskus, Suriah. Seorang komandan penting Garda Revolusi Iran termasuk di antara tujuh anggota pasukan yang tewas dalam serangan tersebut.

Dilansir AFP, Selasa (2/4), Israel mengatakan pihaknya tidak akan mengomentari serangan tersebut, namun para pejabat Iran berjanji akan memberikan tanggapan keras karena khawatir akan terjadinya kekerasan lebih lanjut antara Israel dan sekutu Iran yang dipicu oleh perang Gaza.

Korps Garda Revolusi Islam Iran menyebut Brigadir Jenderal Mohammad Reza Zahedi dan perwira tinggi lainnya, Brigadir Jenderal Mohammad Hadi Haji Rahimi, termasuk di antara tujuh anggotanya yang tewas.

Pemantau perang yang berbasis di Inggris, Observatorium Suriah untuk Hak Asasi Manusia, mengatakan 11 orang, termasuk beberapa anggota Garda, tewas ketika "misil Israel... menghancurkan gedung tambahan ke kedutaan Iran".

Jumlah korban termasuk "delapan warga Iran, dua warga Suriah dan satu

warga Lebanon-semuanya pejuang, tidak satu pun warga sipil," kata Rami Abdel Rahman, kepala Observatorium dengan jaringan sumber di Suriah, kepada AFP.

Duta Besar Iran untuk Suriah, Hossein Akbari, yang menyebutkan jumlah korban lebih sedikit, mengatakan kepada TV pemerintah Iran bahwa "setidaknya lima orang tewas dalam serangan yang dilakukan oleh jet tempur F-35" yang menembakkan enam rudal ke gedung tersebut.

Terlihat bangunan tambahan telah runtuh, dan layanan darurat bergegas mencari korban di bawah reruntuhan ketika sirene meraung-raung di distrik Mazzeh, Damaskus.

Petugas keamanan melindungi lokasi di mana peralatan pemindah tanah dibawa untuk membersihkan puing-puing dan mengeluarkan kendaraan yang hangus dari jalan di luar, disaksikan oleh kerumunan orang yang menyaksikan.

Kementerian Pertahanan Suriah mengatakan, "serangan itu menghancurkan seluruh bangunan, membunuh dan melukai semua orang di dalamnya, dan upaya sedang dilakukan untuk menemukan mayat-mayat tersebut dan menyelamatkan yang terluka dari bawah reruntuhan". ● tom

Heboh Jam Tangan Rolex Presiden Peru, 6 Menteri Ramai-ramai Mundur!

LIMA(IM) - Enam menteri dalam kabinet pemerintahan Peru ramai-ramai mundur dari jabatannya. Pengunduran diri masalah para menteri ini diumumkan saat penyelidikan tengah dilakukan terhadap Presiden Dina Boluarte terkait jam tangan Rolex yang kedapatan digunakannya dalam sejumlah acara publik.

Seperti dilansir AFP, Selasa (2/4), penyelidikan otoritas berwenang Lima fokus pada bagaimana Boluarte bisa mendapatkan jam tangan mewah tersebut.

Saat skandal yang dijuluki "Rolexgate" itu mengguncang Peru, Menteri Dalam Negeri Victor Torres menjadi yang pertama mengumumkan pengunduran diri. Dia mundur dua hari setelah para personel kepolisian yang ada di bawah komandonya menggerebek dan menggeledah kediaman juga kantor Presiden Peru.

Lima menteri lainnya dalam kabinet Boluarte mengumumkan pengunduran diri mereka beberapa jam

kemudian. Para menteri yang mengundurkan diri itu memegang jabatan di bidang urusan wanita, pendidikan, pembangunan pedesaan, produksi dan perdagangan luar negeri.

Pemerintah Peru tidak menjelaskan lebih lanjut soal alasan pengunduran diri keenam menteri tersebut. Namun, pengunduran diri masalah itu terjadi dua hari sebelum Perdana Menteri (PM) baru Peru, Gustavo Adrianzen, dan kabinetnya menghadiri sidang Kongres untuk diambil sumpahnya.

Pada Senin (1/4) malam, Boluarte melantik enam menteri baru untuk menggantikan para menteri yang mundur. Torres, saat berbicara kepada wartawan setelah rapat kabinet, mengatakan bahwa dirinya mundur karena alasan pribadi. Namun pengunduran diri Torres itu dipandang secara luas sebagai hukuman atas pengecekan pada akhir pekan yang menargetkan Boluarte. Dia juga mendapat banyak sorotan di Kongres Peru atas peningkatan tajam angka kejahatan di jalanan. ● tom

Bos Uni Eropa Diselidiki dalam Kasus Dugaan Korupsi Vaksin Covid-19

MOSKOW(IM) - Kejaksaan Uni Eropa (EU) telah mengambil alih penyelidikan Belgia terhadap dugaan korupsi terkait pengadaan vaksin Covid-19. Pihak yang diselidiki ialah Presiden Komisi Eropa Ursula von der Leyen.

Kantor Penuntut Umum Eropa sedang menyelidiki apakah von der Leyen, yang akan

mencalonkan diri lagi sebagai bos EU, bersalah dalam kasus dugaan "mencampuri pelayanan publik, pemusnahan SMS, korupsi, dan konflik kepentingan," menurut berkas pengadilan yang dilihat oleh Politico.

Kejaksaan Agung Belgia di Liege pada awal 2023 memulai penyelidikan itu setelah menerima keluhan dari pelobi lokal Frederic

Baldan. Dia menuding von der Leyen melakukan tindakan melanggar hukum karena berkomunikasi secara pribadi dengan CEO Pfizer Albert Bourla ketika pandemi melanda pada 2021.

Komis Eropa mengambil alih tanggung jawab atas pendistribusian vaksin Covid-19 di Uni Eropa berdasarkan skema pengadaan bersama dan menyimpan stok

vaksin senilai lebih dari 20 miliar euro (sekitar Rp341,7 triliun). Politico melaporkan bahwa ratusan juta dosis vaksin tidak terpakai, sehingga menimbulkan kerugian sekitar 4 miliar euro.

Hungaria dan Polandia ikut bergabung dalam gugatan Baldan, meski pemerintah Polandia mulai menarik diri dari gugatan itu setelah Donald Tusk

yang pro-EU menjadi perdana menteri Polandia pada November.

Hungaria dan Polandia dilaporkan sedang digugat oleh raksasa farmasi AS, Pfizer. Itu karena kedua negara tersebut menghentikan pengiriman vaksin dan tidak melakukan pembayaran dengan alasan kelebihan stok. ● ans

Pengadilan Pakistan Menanggungkan Hukuman Imran Khan dan Istri

ISLAMABAD (IM)- Pengadilan banding Pakistan menanggungkan hukuman 14 tahun penjara bagi mantan Perdana Menteri Imran Khan dan istrinya dalam kasus korupsi.

Pejabat pengadilan menambahkan pasangan tidak akan dibebaskan karena mereka sedang menjalankan masa hukuman kasus yang lain.

Namun perintah pengadilan ini merupakan kemenangan hukum bagi Khan yang digulingkan lewat mosi tidak percaya pada April 2022. Kini Khan menghadapi lebih dari 170 kasus hukum.

Juru bicara partai Khan, Pakistan Tehreek-e-Insaf (PTI), Zulfiqar Bukhari mengatakan, Pengadilan Tinggi Islamabad menanggungkan hukuman pada Khan dan istrinya Bushra Bibi setelah mendengar banding dari pengacara mereka.

Pengadilan memerintahkan pasangan itu dibebaskan dengan jaminan tapi berdasarkan undang-undang Pakistan, Khan dan istrinya tidak akan dibebaskan

karena Bibi sedang menjalani hukuman kasus lain dan Khan divonis serta dijatuhi hukuman beberapa kasus.

Perkembangan terbaru terjadi dua bulan setelah Khan dan istrinya dinyatakan bersalah menyimpan dan menjual hadiah negara. Pasangan itu melanggar peraturan pemerintah ketika Khan masih berkuasa.

Di persidangan pengadilan, Ali Jafar mengatakan Khan dan Bibi tidak mendapatkan pengadilan yang adil sesuai hak mereka. Ia mengklaim Khan menjadi korban politik dan pasangan itu tidak melanggar hukum.

Sidang kasus ini akan kembali digelar pada bulan ini. Khan masih populer di kalangan masyarakat Pakistan meski menghadapi beberapa dakwaan. Partainya mendapatkan cukup banyak suara dalam pemilihan parlemen pada 8 Februari lalu tidak berhasil menjadi mayoritas di Majelis Nasional atau majelis yang lebih rendah. PTI mengatakan mereka dicurangi. ● tom

Palestina Ingin Jadi Anggota Penuh PBB

PALESTINA(IM) -Otoritas Palestina (PA) ingin Dewan Keamanan Perserikatan Bangsa-Bangsa (DK PBB) melakukan pemungutan suara pada bulan ini untuk menjadikannya anggota penuh badan dunia tersebut. Ini menjadi sebuah langkah yang dapat dihalangi oleh sekutu Israel, Amerika Serikat (AS).

Utusan Palestina untuk PBB Riyadh Mansour, yang memiliki status pengamat tetap di PBB, mengumumkan rencana Palestina tersebut ketika perang antara Israel dan militan Hamas Palestina di Gaza mendekati tonggak sejarah enam bulan dan Israel memperluas permukiman di Tepi Barat yang diduduki.

Mansour mengatakan kepada Reuters pada Senin (1/4)

bahwa tujuannya adalah agar Dewan Keamanan mengambil keputusan pada pertemuan tingkat menteri mengenai Timur Tengah pada 18 April mendatang, namun pemungutan suara belum dijadwalkan.

Dia mengatakan permohonan Palestina untuk keanggotaan penuh pada tahun 2011 masih tertunda karena dewan beranggotakan 15 orang tidak pernah mengambil keputusan resmi. "Tujuannya adalah untuk mengajukan permohonan tersebut melalui pemungutan suara di Dewan Keamanan bulan ini," terangnya, dikutip Reuters.

Malta adalah presiden Dewan Keamanan untuk bulan April. Duta Besar Malta untuk PBB Vanessa Frazier men-

gatakan dia belum menerima permintaan tindakan resmi dari Palestina. Selain dorongan untuk mengakhiri perang, tekanan global juga meningkat untuk melanjutkan upaya menengahi solusi dua negara, dengan negara Palestina merdeka dan Israel.

Seperti diketahui, perang dimulai setelah pejuang Hamas menyerang Israel pada 7 Oktober, menewaskan 1.200 orang dan menyandera 253 orang, menurut penghitungan Israel. Israel membalas dengan melakukan pengepungan total di Gaza, kemudian melancarkan serangan udara dan darat yang telah menewaskan lebih dari 32.000 warga Palestina, kata otoritas kesehatan di Gaza. ● ans



JUDITH TULUKA SUMINWA DITUNJUK SEBAGAI PM BARU DRC

Presiden Felix Tshisekedi (kanan) dari Republik Demokratik Kongo (DRC) bertemu dengan PM baru Judith Tuluwa Suminwa di Kinshasa, Republik Demokratik Kongo, Senin (1/4). Suminwa, mantan Menteri Perencanaan Pembangunan Nasional, telah mengukir sejarah sebagai perempuan pertama yang menjabat sebagai perdana menteri di negara tersebut.